
                                2024年 11 月 5日   

      

 
 

国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

26 14  12 9 23 88.5％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 16 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／国歌斉唱／我らの生業 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

こんばんは。一昨日のラグビー大会、前回の例会と無理を言い、お休みさせていただきありがとうござい

ました。 

今は仕事が立て込みがちで日本プロ野球団の広島、中日、巨人などの靴の納期に追われています。毎年の

ことではありますが工程が変わっていたりするなどやはり大変な思いをしています。 

弊社ではスポーツ業界の靴だけではなくミドリ安全靴の縫製も請け負うように最近しました。これを伸ば

していくために 1日は朝から福島までミドリ安全靴の工場見学に向かい、懇親会も 3次会まで付き合いまし

た。弊社で作った安全靴を持ってきましたので皆さん観てください。この靴を履いていると軽トラに轢かれ

ても大怪我することなく大丈夫なほど安全です。値段は 3万円前後です。 

 

福島のミドリ安全靴工場は神奈川県警の靴も作っていました。鳥インフルエンザの検査の時の靴も作成し

ており、縫製せず一度使用したら捨てるほどウィルスがうつらないように徹底しています。そのため靴の購

買数も凄いです。安全靴は月 45,000足、長靴は 40,000足作っています。工場は 2交代で深夜まで稼働続け

ていました。 

作業服も作っていてそちらの工場は今回見学できませんでしたが、かなり大きな工場で次回見学させてい

ただこうと思っています。 

弊社はミズノの靴と違い最初は慣れないので苦しみましたが今はだいぶ慣れてきました。弊社が作った安

全靴も品質を良くして受注を安定させたいと思っています。従業員に助けていただけるように仕事のしやす

い環境を整えて頑張っていきたいと思います。 



幹事報告 

到着週報：阿波池田 RC 鴨島ＲＣ 脇町 RC 

・支払い調書を回覧します。 

・10月 25日、田村前々会長とともに脇町 RCの創立 60周年に出席させていただきました。我がクラブも

2026年 4月に創立 20周年を迎えます。準備をしていきましょう。 

・11月 3日ラグビーフェスティバル美馬杯に参加いただいた会員はありがとうございました。 

・例会終了後は理事会を開催いたします。 

委員会報告 

澤田会員 

「１１月３日に第９回ラグビーフェスティバル美馬ロータリークラブ杯を開催しました。遠くは広島、和歌

山から選手に来ていただき、阿波踊りを見せるなど盛り上がりました。ありがとうございました。」 

 

「ゴルフ部長として 11月 30日阿波池田 RC主管で 5クラブコンペ、11月 17日は脇町 RC主管で県下ゴルフ

コンペがあります。参加される方よろしくお願いいたします。」 

田村親睦担当 

「本人誕生日 26日三好博子会員、配偶者誕生日 25日伊庭会員、結婚記念日 11日谷会員、19日矢野会員、

29日田中義美会員、30日森会員おめでとうございます。」 

「1月 26日に香住に蟹を食べるツアーを計画しています。参加をよろしくお願いします。」 

卓話 

廣川財団担当会員 

 

 今月は財団強化月間ということでお話しいたします。美馬 RCにとつて財団と言えば、長く青木会員が出向

いただいており積極的にかかわってきたと思っています。みんなでポールハリスフェローになるために寄付

を働きかけてきました。 

そのおかげかポリオ撲滅も近づいてきたように思えましたが紛争などのせいで予防接種の数を増やせず、

また増えてきた印象があります。今は１ドル 153円のレートですが個別にまた寄付をお願いしていこうと思



いますのでよろしくお願いいたします。 

私にとっては米山奨学会の方が身近な存在でベトナムから来たフィンさんのカウンセラーをさせていただ

いたことが影響しています。 

米山梅吉さんと言いう日本に初めてロータリークラブを作った人で、その名を後世まで残そうと考え立ち

上がったのが米山奨学会です。米山梅吉さんは 52歳のとき初めてロータリークラブを創設し 78歳で亡くな

られた方です。今では日本で一番大きい財団となっています。 

カウンセラーをしたフィンさんは徳島大学工学部で同じ米山奨学生と結婚しました。ベトナムで結婚式を

挙げたときは私も招待いただき未だに交流が続いています。米山奨学金と合わせて財団の寄付、両方お願い

いたしますがどうぞよろしくお願いいたします。 

スマイルボックスの発表 

辻会員「3日のラグビーフェスティバルの時は唐揚げのキッチンカーを出させていただきたくさんのお買い

上げありがとうございました。」 

澤田会員「ラグビーフェスティバル、参加いただき、ありがとうございました。」 

谷会員「結婚記念日ありがとうございます。早、半世紀と 10年以上経ちました。」 

矢野会員「私は四半世紀ほど経ちました。結婚記念日ありがとうございました。」 

次回例会 

 １１月１２日（火）  １９時～ 場所 季節料理森友 

※出欠連絡は月曜昼までに幹事にお願いいたします。 

 


